







XX SUBIDA VALLE DE LACIANA

Hoy domingo 28/6/15 se celebró la segunda jornada de la Prueba Automovilística XX Subida Valle de Laciana.

Los pilotos y el público no defraudaron en una mañana donde el calor fue protagonista, haciendo que los motores demostraran cuál es su tope.

El favorito Andrés Vilariño, deja un nuevo record en esta prueba con un crono de 6:38:406, seguido del asturiano Javi Villa con un crono de 6:49:771.

En el apartado de turismos Raúl Borreguero situó su Porche en 6º puesto de la general scrath, con un crono de 7:11:217, como piloto local José A. Núñez situó su Mitsubihi Lancer EVO VI en el "TOP TEN" con un tiempo de 7:45:219.

En el Campeonato de Castilla y León, tampoco hubo sorpresas, Jose Alonso Lombardia situó su CM en lo más alto del cajón, seguido de Gonzalo Campo con un Formula Outeda MKII.

En los turismos el podio lo formaron 1º Ignacio González, 2º Jorge Álvarez y 3º Emilio Álvarez.



Dto. Prensa Laciana Motor